

Nombre de alumno: José Alejandro Villagrán Pérez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería

Grado: 9°

Grupo: "B"

Antecedentes de la administración.

Como todos subemos, en todos las circas,

ciencias, o cualquier cosa que pueda generar

cierta antiguedad, existe historias y por lo

tanto existen antecedentes historicos.

Procesos por 105 que la udministración ma Pasado, nasta ser lo que hoy conocemos.

Para comenzar, es importante entender que se paso por un inicio, desarrollo y como se establecio. Esto debido a que este tipo de procesos aguda a poner organización en las actividades que se deben realizar independientemente el lugar donde se debe poner cierto orden.

Para nosotios, a la hora de entender el tema, creemos que para una mesor comprensión, es importante mencionar definiciones que hacen posible centralizarse y especializarse en el tema.

Por esemplo dimenez nos menciona sobre la ciencia compresta de principios, técnicas y prácticas. Esta nos aguda en poner sistemas de es (verzo corporativo. Kast por su parte, nos menciona sobre la coordinación de recursos y de hombres con el Fin de una adecuada organización.

Per su furte Chiavetano nos menciona sobre

la pluneación, organización, dirección y control.

Esto para adecuar el proceso y que se usen

de manera adecuada todos los recuisos y cisí

poder llegar a las metas establecidas, y ademis

los objetivos de la empresa.

Paro comenzar a mencionar a alguna civilizaciones donde existen antecedentes. En egipto se llevayon a cabo unas piramides que hasta nuestros días nos sorprende. Todo esto debido a que existió administración en la construcción de las piramides, ya que se administrarón recursos Chioques), Personal (hombres), Sitios Clugares de extracción), etc. hubo administración.

En Roma se encuentra información que nos había del como pudieron administrar poblaciones de al rededor de 50 Millones de personas, esto lo lograrion por Diocleciano, el cuál era básicamente el como delegaban la autoridad de aquella epoca. Esto dividiendo territorios según provincias, diócesis y divisiones geográficas.

En conclusión, la administración ha sido trascendental desde hace mucho tiempo, ya que ha sido parte del proceso de evolución, hasta lo que conocemos hoy en día. Esto con sus métodos, técnicas y teoría que ayudan en los procesos que se han apricado y apricaran en un Futuro.

Bibliografías:

UDS. Universidad del Sureste. 2022. Antología de Administración y evaluación de los servicios de enfermería.PDF. Recuperado el 19 de mayo del 2022.